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Reunião do dia: 05 de outubro 2004. 1 
Horário: das 14:00 às 18:00 horas. 2 
Local:   Sala da Escola de Saúde  3 

 4 
DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO: 5 

Ata da Reunião da Comissão Estadual de DST/AIDS: 6 

Coordenador: Edson Bezerra da Silva, atual coordenação da Comissão. 7 

Relatora: Gema  8 

Presentes:  9 

Local: Sala da Escola de Saúde Pública do Paraná – SESA, Rua Piquiri, 10 

170 – Curitiba – Paraná. Abertura da Reunião Pelo Edson Bezerra.  11 

Reunião do Fórum de Ong’s AIDS e o decreto sobre PAM  12 

Sr. Edson Bezerra Presta Contas 13 

Ponto: Discussão atendimento interno  14 

Edson falava da dificuldade de organizar a pasta da comissão mostra 15 

anotações na ata não digitada  do mês de agosto.  16 

Gabriel: coloca que seja a prestação de contas do PAM e para próxima 17 

reunião atendendo interno.  18 

Cristina coloca que ela combinou que  não haverá tempo para planilhas 19 

do PAM   e que ficará para a próxima.  20 

Paulo: coloca que a reunião de Fórum foi discutido a questão do PAM e 21 

será importante encontrar esta discussão.  22 

Edson fez a leitura e solicitado a inclusão da Casa de Maria na 23 

coordenação da casa de apoio e espera que tenha chegado a 24 

coordenação. O  objetivo é evitar que aconteça o que  aconteceu no 25 

Passada perante que uma  Ong’s no Programa  Bill Gates ganhou e não 26 

fazia nenhum trabalho com a portaria das Casas de Apoio.  27 

Cristina: pede esclarecer e ponto: infelizmente a coordenação apenas 28 

repassou a documentação. Descrição sobre as casas contempladas. 29 

Próximo ponto: PAM discrição da falta de ontem e hoje: leitura do 30 

documento com elevante problema e encomenda de sugestões. Após a 31 

leitura , aberta a discussão.  32 

Gabriel: coloca que a medida que fórum foi trabalhado e gostaria de 33 

fazer anotações que foi projetada com algumas  condições.  34 

Sugere coloca o que foi feito para  conhecimento de todos.  35 

Edson Bezerra: coloca que na ultima reunião CES/PR apresentação do 36 

Orçamento 2005 para a Saúde na Estado do Paraná.  37 

Edson Bezerra: tenha fez parte de Comissão de Finanças do CES/PR. 38 

Orçamento para AIDS 45 milhões aproximadamente para  trabalhar 39 

questões relação as DST/AIDS. Mais tarde na reunião foi apresentado na 40 

planilha detalhado do orçamento/ 2005.  41 
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Edson Bezerra: questiona Carlos Manoel (finanças) que afirma que 4 42 

milhões são do Tesouro do Estado, analisado o documento. E viram que 43 

era dinheiro da União  se comparar com o PAM Estado = 3.527 milhões.  44 

Edson Bezerra: questiona para Cristina Assef onde está 1 milhão.  45 

Cristina Assef: coloca que esta 1 milhão era ao Estado para reforma as 46 

ONG’S além das 500 mil do PAM, seria relativa ao recursos que forma 47 

repassados aos ONG’S.  48 

Megumi: coloca que seria projetos de continuidade.  49 

Cristina Assef: afirma que sim e mais recursos para projetos novos.  50 

Paulo: coloca que todos os Estados teria problemas de repassa  para 51 

Ong’s.  52 

Cristina Assef: coloca que existe estados de problemas no PAM no 53 

Estado do Paraná trabalhar.  54 

Gabriel: coloca as dificuldade para edital continuam, no repasse como 55 

por exemplo a questão nos encargos sociais e trabalhistas.  56 

Cristina Assef: a proposta e trabalha em edital para ferver esta questão.  57 

Gabriel: coloca as dificuldades.  58 

Cristina Assef: fala de um processo doloroso para trabalhar.     59 

Gabriel: coloca que os recursos para Pastoral da Criança não dificulta 60 

par ao PAM cria-se esses empasse. Questão de entendimento do Jurídico 61 

e Financeiro da SESA.  62 

Cristina Assef: talvez não exista esse tipo de dificuldade pois que 63 

acontecer primeira vez não deveria acontecer novamente. Já consultou  64 

para saber como fazer repasse para casa de Apoio. O Jurídico ter 65 

compreendido esta questão. A questão da prestação de contas e regras 66 

são estabelecidas pelo Estado. O que o coordenador pode fazer é 67 

discutir essas questões no edital. Ane coloca que na legislação quanto 68 

repasse de encargos sociais. Fazer consulta ao Jurídico para discutir 69 

formas de fazer.  70 

Cristina Assef: uma das soluções seria mudar edital.  71 

Luciane: para o Tribunal de Contas os encargos sociais são pois o 72 

problema maior não é Jurídico é o Tribunal de Contas. 73 

Cristina Assef: a questão de se ter  pauta para fazer o Jurídico.  74 

Irma: porque o Jurídico não está? Paulo: parece que é estratégico.  75 

Ane: dificuldade de trabalho é a ausência de documentação: pauta ata 76 

da reunião. Isto é na questão da Secretaria do Conselho. 77 

Megumi: coloca que hoje a reunião, devido ao envio do e- mail o 78 

documento do PAM e que nesta reunião íamos discutir o PAM.  79 
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Cristina Assef: a pauta não era o PAM, discutir isso fora da reunião, 80 

fazer reunião extraordinária, esta será discutido no decorrer de 81 

setembro. 82 

 Cristina Assef: coloca que enviou o  Decreto, que o Coordenação 83 

Estadual estaria disposto a bancar custos de uma reunião extraordinária 84 

do Fórum, específica para isto. Se não houve isto, nós podemos discutir 85 

isto, mas não estava pautado.  86 

NASA: coloca que enviasse oficio para reunião extraordinária se fosse o 87 

casa  que aconteceu e que na próxima reunião da Coordenação Estadual 88 

nos estariam trazendo o PAM.  89 

Edson Bezerra: entrou em contato com MS não entenderam e ficaram 90 

chocados que ainda estão chamando o Fórum para discutir o PAM do PR 91 

já final do PAM 2004 e planejamentos para 2005.  92 

TONI: lê  as instruções do PAM (tirados do site www.aids.gov.br) discute as 93 

planilhas do pagamento. A questão é estarem indignados com relação 94 

do PAM/2005. A questão agora é de gestão do PAM/2004- 1.500 milhão 95 

não foram gastos e devolvidos isto é preocupante. Alguém terei que 96 

responder Governador, Secretário, Jurídico sobre devolução. Isto é 97 

passado, temos que olhar para o futuro. Encaminhado para presidente é 98 

ver os apontamentos do PAM/2005. Onde está documento que o Estado 99 

tem responsabilidade técnica Paulo: pergunta o quem fez PAM/2005.  100 

Cristina Assef: responde que foi feito em cima do anterior, de um 101 

rascunho. Solicitado um pouco de atenção. Paulino: como sugestão do 102 

Fórum seminário para construção do PAM. O que foi apontado são novas 103 

indagações como foi colocado. Não dá para fazer de um lado e outro 104 

(OSC). Temos que tomar cuidado que uma vez desenvolvemos dinheiro. 105 

Irma: ter a situação crítica e ações que não foram efetivadas.  106 

Edson Bezerra  perdemos vida e em descaso. Não estamos para brigar, 107 

queremos somar, mas queremos fazer as coisas acontecerem. Perdemos 108 

muito. Irma: PAM do Estado, pressupõe que o Estado te objetivo para se 109 

ter o que fazer. O que veio do Estado para nós. Dá impressão que não 110 

se sabe o que está falando ou fazendo.  111 

Cristina Assef: fala de algumas ações contínua, algumas se mantém 112 

gerar discussão.  113 

Toni: A ponta que falta dados de base, indicadores, falta base e 114 

desconectado da realidade.   115 

 116 


